
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

［第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1111回(11月 22日)例会の記録  

 

点 鐘    佐藤圭司会長  

合 唱    国歌斉唱 四つのテスト 

第２副ＳＡＡ 奥富会員 小澤会員 

 

※出席報告 

会員数 出席者数 出席率 前回修正 

３４名 ２４名 68.75％ 46.86％ 

 

  会長の時間     

       佐藤 圭司 会長 

１１月１５日、１６日の三浦半島の親

睦旅行、皆様お疲れ様でした。 

二日とも幸い天気に恵まれ、皆様のご協力のもと何ご

ともなく終わることができました。 

お客様としてボセス・ラティーナスの皆様にも同席して

いただき、全体の参加人数としては１７名と少数ではあ

りましたが、とても有意義な時間を過ごすことができま

した。今日の会長の時間はその時の事をお話したいと

思います。 

親睦旅行の写真は益子幹事に撮っていただき、北村

さんに編集していただきました。まず横須賀での軍港

クルージング、そしてとてもおいしい海軍カレー。軍港

に訪れたのは初めてでしたが、日本にもこれほど多く

の軍艦があるのかと驚きました。三笠という軍艦があり、

その前で集合写真を撮りました。 

行きのバスでは出発と共に飲み始め、途中も乾杯の

繰り返しで皆様したたかに酔っておられましたね。 

夜はホテルの方で大カラオケ大会が行われ、守屋先

生の大熱唱に驚かされました。そして若松パスト会長

の奥様との未だ現役を思わせるようなジルバのダンス

がとても素晴らしかったです。また、栗原成実さんの誕

生日が偶然にも近く、ホテルの方にケーキを用意して

いただきました。 

小澤パスト会長には旅行に参加できないとのことで軍

資金をいただき、清水ＳＡＡから焼酎を１ダースいただ

き、一同感謝しておりました。ありがとうございます。 

ロータリーの旅行は毎回の事ながら皆様との心温まる

絆と思いやりにより、とても楽しい思い出をつくることが

できるものと思っております。今後とも皆様の参加とご

協力を賜り、来年もまた楽しい旅行ができますように、

よろしくお願い致します。 

以上三浦半島旅行の土産話を、会長の時間とさせて

いただきます。 

  幹事報告                  益子幹事 

・航空自衛隊入間基地より 『航空祭についてのお礼状』 

・地区より 『2017-18年度 会長・幹事登録のお願い』 

『Ｇ公式訪問の記事を月信に掲載するための原稿 

提出のお願い』 

 『新春・女性ロータリアン座談会』開催のご案内 

『米山記念奨学部門第２回ｶｳﾝｾﾗｰ会議及び米山 

記念奨学部門クリスマス会のご案内』 

・第 2760地区 豊田西ロータリークラブより 

『第１回「日本ＲＹＬＡセミナー」開催のお知らせと 

受講生ご推薦のお願い』 

 
 

週 報 
2016～2017年度  ＲＩ会長 ジョン・ジャーム 

ＲＩのテーマ   『人類に奉仕するロータリー』 
地区のテーマ   『知恵と元気を』 ガバナー 前嶋修身 

 

 

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 

〔事務所〕〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366 

            http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E－mail:schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 

会長  佐 藤 圭 司      副会長  小 島 美 恵 子    幹事  益 子 伸 明 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E


※ 次の例会 

1１月２９日(火) 12：30～13：30 

第２副 SAA： 佐々木君 柴田君 

外来卓話 航空自衛隊入間基地 

     中部航空警戒管制団 

     整備補給群司令 

         鴻 巣 学 様 

・訃報 磯田力彦ＰＧ ご令室 磯田志枝様ご逝去。 

・埼玉県共同募金会狭山市会より 

『歳末たすけあい募金運動へのご協力についてお願い』 

・受贈会報  飯能 RC 所沢西 RC 入間 RC 新狭山 RC所沢東 RC  

・回 覧 物  医療法人 尚寿会 第 106号 

 委員会報告   Rの友   東委員長 

【縦書】 

P．4 オープンマインドを現代に活かす 

 小泉八雲さんの『生神様』という作品で『稲むらの火』

として戦前の教科書に出ている作品を孫の小泉凡さ

んが紹介しています。内容は三陸に大地震が起きて

津波が来た際に、紀伊国の庄屋の濱口梧陵が津波を

予知して、刈り入れたばかりの稲の束に火を放って皆

に危険を知らせ、なんとか人々を高台に逃がしたとい

う実話に基づいた話が載っています。 

P.18 米山梅吉この一冊 

【横書】 

P．2 裏表紙 綺麗な女性が子供にＰＣを教えている

何気ない写真ですが、よく見ると左腕には生々しい傷

があって、彼女が内戦で傷ついた中を生き抜いたサ

バイバーであることが分かると思います。 

P.12 日本のポリオ 

 ロータリーと聞けばポリオ。その繋がりはロータリーの

７５周年（1978）にポリオをゼロにしようという計画の基、

1985 年にはポリオプラス（麻疹、ジフテリア、破傷風、

百日咳、結核）を撲滅しようという目標を掲げています。

2005 年までにポリオを地球上から一掃しよという計画

であり、確実に撲滅に向かっているかと思われます。

日本では 2000 年にポリオ根絶宣言がされ、ポリオは

忘れかけている存在ですが、ただワクチンは未だに毒

性を弱めた生ワクチンを赤ちゃんの時に口から接種し

ます。毒を弱めていてもウイルスは生きているので、接

種後もしばらくは注意する必要があるそうです。 

「会員卓話」・・・・・・・ 

「地区社会奉仕部門について」          

益子伸明 会員 

１）地区役員の構成について 

２）地区社会奉仕部門について 

    ４つの委員会に分かれている 

   2-1）地域社会奉仕委員会 

    ・地区のホームページの管理運営 

    ・財団補助金の使用方法の紹介 

    ・公共イメージ認知向上の推進 

    ・ロータリー希望の風奨学会 

   2-2）世界遺産・無形文化遺産登録推進委員会 

    ・秩父夜祭＆川越祭のユネスコ無形文化 

遺産登録認可 

・さきたま古墳の継続登録 

2-3）ブライダル委員会 

・活動内容報告 

2-4）アイバンク委員会 

・活動報告 

・VTR 上映 

・献眼登録のお願い 

             という内容で行われました。 

 

 

 

佐藤君 朝の地震には飛び起きてしまいました。皆様 

はいかがでしたか。防災の準備をしなくては 

いけませんね。本日の会員卓話、益子幹事 

楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。 

益子君 先週は家族同伴親睦旅行に参加いただき有

難うございました。また、本日は卓話をさせ

ていただきます。宜しくお願い致します。 

江原君 本日は会員卓話の時間で益子幹事のお話し

があると伺っておりました。大変楽しみにして

おりました。宜しくお願い致します。 

栗原（成）君 マホロバマインズ三浦では盛大な誕生

日を祝っていただき、思わぬサプライズに感

激いたしました。楽しい企画で役員皆様にあ

りがとうです。(清水さん焼酎うまかった!!)  

小島君 会員卓話の益子幹事、お話し楽しみにして

おりました。先週の家族同伴親睦旅行お世

話になりました。楽しく過ごさせて頂きまし

た。 

清水君 益子幹事、卓話宜しくお願い致します。 

会員誕生日 吉松君 

 


